
3

1

2

3

4

5

6

平成26年4月に地方独立行政法人の運営に
移行した「市立秋田総合病院」は、建築後30年以
上が経過し、改築に向けた基本構想・施設整備
計画が検討されています。
このため、全10の業界団体に加え、本会なら
びに秋田県官公需受注対策協議会（加藤憲成会
長）が後援団体となり、市立秋田総合病院の改
築工事に関する要望を行いました。
10月7日（金）、業界団体を代表し、秋田県型
枠工事業協同組合（伊藤徹理事長）、秋田県生コ
ンクリート協同組合（佐々木鉄美理事長）、秋田
県鉄筋工事業協同組合（船橋文隆理事長）等が
秋田市役所ならびに市立秋田総合病院を訪れ、
穂積志秋田市長、渡辺正宏秋田市議会議長、小
松眞史市立秋田総合病院理事長に対しそれぞ
れ要望書を手交し、多くの地元中小企業者が

工事に携われるよう、建物の構造を「鉄筋コン
クリート造」とすること、専門工事業者につい
ては、地元中小企業者の参入を優先して頂くよ
う要望しました。
要望にあたり伊藤理事長は、耐震性など鉄筋
コンクリート造の優位性を説明した上で、「本
県における中堅・若手技能者不足は深刻な問
題であり、技能者の地元雇用を活性化していく
観点からも、今回の要望内容を基本設計の段階
から採用してほしい。」と述べました。
これに対し、穂積市長、渡辺議長ならびに小
松理事長からは、「現時点で、入札方法を含め工
事計画の詳細は白紙の状態だが、今回の要望内
容をきちんと心に留め、工事を計画していきた
い。」などといった前向きな回答を頂きました。

全12団体が「市立秋田総合病院改築工事」
	 に係る要望書を提出

［穂積市長（左）へ要望］ ［渡辺議長（右）へ要望］ ［小松理事長（左）へ要望］

2017年　新春経営トップセミナーのご案内
本会主催の新春経営トップセミナーを、下記の日時に開催致します。
会員組合の皆様からの多数のご参加をお待ちしております。

○テ  ー  マ　　『報道現場から見た日本経済の実像　〜地方から日本を変える〜』

○講　　師　　フジテレビジョン　上席解説委員
　　　　　　　平井　文夫（ひらい　ふみお） 氏

○開催日時　　平成29年1月18日（水）
　　　　　　　・セ ミ ナ ー：午後3時〜
　　　　　　　・賀詞交歓会：午後5時〜

○開催場所　　ホテルメトロポリタン秋田
　　　　　　　（秋田市中通七丁目2番1号）

〜講師プロフィ－ル〜
　1959年生まれ、長崎県出身。立命館大学経済学部を卒業後、フジテレビジョンへ入社。
　入社後は報道局に配属となり、外信部記者、社会部記者、「スーパータイム」ディレクターとし
て、昭和天皇崩御やダイアナ英皇太子妃来日等、現場での取材に尽力。
　その後、「ニュースJAPAN」、「スーパーニュース」プロデューサーを歴任し、現在は「新報道
2001」をはじめ、各番組のコメンテーターとして活躍中。


